

Comment les Français expriment-ils leur solidarité dans le cadre de l'épidémie de Coronavirus?

Depuis maintenant plus d'une semaine, la France vit au ralenti à cause du Coronavirus car le gouvernement a pris la décision de confiner la population à domicile. Ces mesures ont handicapé une grande partie de la population qui n'a plus aucun moyen de se déplacer.

Les Français expriment leur solidarité dans le cadre de l'épidémie de ce virus en aidant les personnes qui ont besoin d'aide par exemple en faisant les courses pour les personnes fragiles ou âgées.

Pour éviter que les personnes âgées ne se sentent oubliées dans les EHPAD en raison du confinement, en effet, les visites des personnes qui leur sont chères sont interdites, certains Français ont eu l'idée d'écrire des messages et des lettres afin de leur témoigner un peu de soutien pour leur dire qu'ils ne les oublient pas.

Les Français applaudissent à leur fenêtre à 20h, pour féliciter et encourager les infirmiers et les médecins qui ont le courage de soigner les malades.

Les Français partagent des conseils sur les réseaux sociaux, afin de nous divertir pendant le confinement (faire du sport, faire du tri, cuisiner...).

La solidarité entre voisins s'organise également en imprimant les attestations de sortie à ceux qui n'ont pas d'imprimante chez eux, comme les personnes âgées qui ne connaissent pas forcément la technologie.

Les Français font preuve d'une solidarité comme on n'en a jamais connue. Ces gestes auront permis à certains de socialiser avec leurs voisins proches car dans les grandes villes on ne connaît pas les gens qui vivent dans notre immeuble. Malgré les inconvénients de cette maladie, cette solidarité a permis quelques avantages.